

Kupferstich von J.E. Ridinger (1698 – 1767). Aus der Serie «Jäger und Falkoniere mit ihren Verrichtungen» von 1764.

Landesfürstin zustande und stand auch unter ihrer Schirmherrschaft. Der Erlös aus Spesen, Schriften und kunstgewerblichen Gegenständen kam vier konkret vorgestellten Flüchtlingsprojekten zugute. An der Eröffnung sprach UNO-Hochkommissar Poul Hartling über Weltflüchtlingsprobleme.

Die Ausstellung «Barockes Jagen – Stiche von Johann Elias Ridinger (1698 – 1767)» wurde am 13. August 1984 eröffnet und dauerte bis 30. Oktober. Sie kam in Zusammenarbeit mit dem